
TBSのドラマ「半沢直樹」、ご覧になっている方も多いのでは。視聴率も絶好調のようです。

私も、このドラマの原作の著者、池井戸潤は大好きで、ほぼ全編を小説で読んでいます。

ニュースなどの記事によると、このドラマは幅広い世代の共感を呼んでいるようで、

私たち「バブル世代」から「Z世代」まで、ファン層が多様化されています。

実際に銀行員の友人に聞くと、ドラマまでのことはそうそう起こらないが、

描かれていることの根幹は「あるある」だったりするそうです。

上司や権力に屈することなく、正しいことを正しく貫く半沢直樹に、日ごろの自分のできなさと比較して、

鬱憤を晴らしている人が多いとも言われていますが、なぜ半沢直樹のように生きられないのか、

自分と彼は何が違うのか（小説やドラマだから、と言ってしまえばそれまで、ですが・・・）

考えてみるのも趣深いのではないでしょうか。

①やらされ感ではなく自主性で働く

先月号のコラムにも「やらされ感」ではいい仕事ができない、と記載しましたが、

半沢直樹には「やらされ感」は全くありません。

サラリーマンなので会社の命には従うしかないのですが、それも「そうするしかない」という考えではなく、

確実に「今いる場所で咲く」の典型です。

まず、ここが多くのサラリーマンとの圧倒的な差でしょう。

②行動力

今の職場に文句0、という人はいないと思いますが、東京中央銀行よりは、

ラッシュ（や、中小企業）の方が、自分から率先して会社を変えていくことはしやすいでしょう。

与えられた職務や立場で、ベストを尽くす、状況を良くするということを行動で示しているところは見習いたい点です。

文句だけ言って、行動しない社員は最悪です。

③人を動かす力（信念を貫く）

部下や同期のメンバー、社外で関わる人たちを巻き込み、

敵も多いが圧倒的な味方が多いのも彼の特徴です。

最初は反感を持っていた人でも、次第に半沢直樹の味方として彼に協力し、

一緒に戦ってくれる。

それは強い信念と行動力を目の当たりにするからに他ならないと思います。

自分の保身をせず、仲間を大事に思い、覚悟をもって動き、

ただ裏切り者には容赦なく、最後には正義が勝つ。

半沢直樹のストーリーは水戸黄門やアンパンマンのようです。

それって日 、々会社の中にも応用できることが多いので、

見て鬱憤を晴らすだけより、自分のいる場所で咲くために、

行動できる社員が増えて欲しいと切実に思います。
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【重要】ニュースレターに関するお問い合わせ・ご意見・ご要望は
　　　　＜news_letter@rush-i.com＞までお願いします。
　　　　お届け先の変更や、ニュースレター送付不要の際もお知らせいただければ幸いです。　

ラッシュでは新しい社員も増え、ますます活気がでてきています。
今回は、そんなラッシュ社員のお昼休憩を撮影いたしました。

私達は出社している社員全員で昼食をとります。仕事では知ることのできない一面を
知ったり、先輩社員に相談にのっていただいたりと、貴重な交流をさせていただいて

います。今日もためになるお話を沢山教えてくださいました！

暑い夏のピークも終わり、これからどんどん涼しくなっていきますが、
気温の変化でお体を崩さないようにしてください。

Teranishi Miki

Editor’s Note

Message from President

スタッフ紹介

ラッシュのできごと

ラッシュでは月曜日の朝礼で仕事上の良かったことや
新しく気付いたことなどを一人ひとつ発表しています。
今まで決まった順番で発表していたのですが、

今月から内容を一新！
発表順は挙手制、感想を発表する時間も設けました。

今まで発表して終わりだったのが、
感想も発表することでお互いの話をより
一生懸命に聞くようになりました。
仕事にも新しいアイデアを取り入れ、

どんどん改善していけるようみんなで取り組んでいきます！

朝礼を変えました

ニュースレター
ラッシュ・インターナショナル2020

9月号
入力スタッフとして、長年お付き合いさせていただいております、飯田さんにインタビューを行いました！

ラッシュ社員も飯田さんに感謝しております。これからもよろしくお願いいたします。

テレワークでの困りごとは何ですか？

実は特に困ることを感じなかったので、20年このスタイルを気に入ってやってこられましたが、
必要とされる人材で居続けるためのスキルアップと健康維持の難しさは、年を重ねて感じるようにはなりました。

テレワークのコツは何ですか？

プロとしての自覚と自信を持つことを前提に、同時に「初心は常に忘れず」と思っています。
そして、「楽しく働かなければ良い仕事はできない、楽しいだけでも良い仕事はできない」が、私のモットーです。

ラッシュで働いていて、良かったエピソードは何ですか？

数々の企業さんと関わらせていただいている中で、ラッシュさんはズバリ「美意識が高い企業さん」というイメージがあります。
いわゆる「女子力」という意味での美意識もそうですが、話し方や文章、振る舞いや心構え、
納品物に対するこだわり…という面の美意識も、社内で細かく指導されていらっしゃるのだろうと、職場には居ない私からも感じられます。
そんなラッシュさんとお仕事をするときは、こちらの意識も高まり、背筋も伸び、
私のモットーに合った「楽しい」気持ちで働かさせていただけることに、いつも感謝しています。



私が一時期すごくはまっていたゲームについて、ご紹介します！
それは、「ペンギンの島」です。

これは、ペンギンが働くことでコインを貯めて、ペンギンの数や種類を増やしたり、
島を大きくしていくゲームです。

放置しておいても大丈夫なゲームなので、
ぜひ片手間に可愛いペンギン達に癒されてください！

Rush 社員に聞いてみた！

コレだけは欠かせない！ルーティーン

ラッシュには「コールセンター」のコンテンツもあり、時々お問い合わせをいただきます。

単発のキャンペーンの事務局対応としてのコールセンター業務も多くを占めています。

今回のご依頼も、キャンペーン対応のコールセンター業務でした。

久しぶりにラッシュのことを思い出していただき、

なおかつラッシュの仕事についても覚えていてくださるお客様がいらっしゃることは嬉しいことです。

コールセンターは窓口として、その会社さまの印象を左右する大事なお仕事です。

ご期待に沿えるよう、事前の段取りを手ぬかりなく行い、

満足していただけることを目指します！

今月のご相談

＠rush_info

名古屋オフィスから徒歩1分のところにある、ホットドックショップ。
創業は1987年と古く、私が高校生の頃から愛用しているお店です。
注文を聞いてからソーセージを大きな鉄板で焼いてくれます。
こんがり焼けたソーセージとちょっぴり酸味のあるザワークラウトを
フランスパンにはさんだホットドッグは絶品です。
店内はあまり広くありませんがイートインスペースもあります。
お店の前にはちょっとお茶目な男の子のオブジェが立っています。
名古屋オフィスへお越しの際は、立ち寄ってみてはいかがでしょうか。

#名古屋グルメ　#ボリューム満点
@愛知県名古屋市中区丸の内3丁目18-12

おすすめスポットの

ご紹介♪

お役立ちコンテン
ツ

厚生労働省が新
型コロナウイル

ス感染症対策の
一環として提供

する

スマートフォン
アプリ「COCO

A」は

皆さまダウンロ
ードしておりま

すでしょうか？

スマートフォン
のBluetooth機

能とアプリから
の通知などを

有効にしておく
だけで、陽性と

判定された人が
医療機関などを

通じて得た専用
の「処理番号」

をアプリから登
録すると、

その登録を契機
に陽性者が過去

に15分以上、

1m以内に近づ
いていたことの

ある方に対して

「接触があった
」とプッシュ通

知が届くアプリ
となっておりま

す。

アプリを通して
しっかり予防で

きるよう、努め
ていきたいです

！

寺西のペンギン愛寺西のペンギン愛寺西のペンギン愛寺西のペンギン愛

Saucisses

【ラジオを聴く】
日常の BGMとしてラジオを
聴くことが多いです。
radiko を利用すれば、

一週間以内なら何度でも聞き返すことが
可能なのでいつも助かっております。

好きな番組は
「高橋みなみと朝井リョウ ヨブンのこと」

です。

坂本

【毎日１杯のコーヒー】
酸味の少ない苦めなコーヒーが好きで、

毎日飲んでいます。
平日はドリップコーヒーが多いですが、

休日は豆から挽いて、
こだわりのコーヒーを入れています。
スターバックスの東京ブレンド豆が

最近のマイブームです！

倉澤

寺西 中島 坂口 日比野

【ネスカフェドリンク】
毎日ネスカフェマシーンを使って
ドリンクを飲んでいます。

家で手軽に Cafe で提供されるような物が
飲めるので、お気に入りです。
お気に入りのポーションは
チョコチーノです！

ただ、カロリーオーバーには注意です…

田中

【ハンドクリーム】
毎晩寝る前にハンドクリームを

塗っています。
季節を問わず手が乾燥していて、
ビニール袋すらめくれず、
スーパーでの袋詰めは
いつも自分との闘いです。

良さそうなものをいくつか揃え、
気分で使い分けています。

野間

【ストレッチ】
私が毎日欠かさず行っているのは、

ストレッチです。
お風呂から上がった後に、
開脚ストレッチや、

お尻のストレッチなどを行っています。
そのおかげか、

165 度くらいの開脚ができたり、
前屈では膝に頭を

付けられたりします！！

【寝る前の韓ドラ】
テレビ愛知での放送を
毎日録画して観ています。

ジャンルは問わず全て観てます。
1番のお気に入りは、「太陽の末裔」です。

ソン・ジュンギが
めちゃくちゃカッコイイです！
これを観ると若かりし頃に戻って
また恋愛したいな～って

思います（笑）

【足のマッサージ】
私のルーティーンは、

足のマッサージをすることです。
もともと足つぼマッサージが大好きなので

家でもできたらいいなと思い
始めたのですが、ふくらはぎも足の裏も

しっかりマッサージされ、
疲れが取れます。

けっこう痛く、それもやみつきです。

「 コールセンターのお問い合わせがありました。 」

利用する人が多いほ
ど、効果を発揮

- vol.3  おすすめゲーム -

おススメ！
野間のトリレシピ

＜ 3 品目 ＞
ヘルシー！？ササミチーズかつ

今回ご紹介するのは、
高タンパク低カロリーな
ササミで作るチーズかつ！

①ササミを開き、平らにする＆筋取り
②とろけるチーズを、
　下味を付けたささみで挟みます
③小麦粉、溶いた卵、パン粉の順につけます
④油で揚げ焼きして完成！

新入社
員

新入社
員

新入社員新入社員

【バナナジュース】
私のルーティーンは、朝食で

バナナジュースを作って飲むことです。
バナナを凍らせておいて、

半解凍してからジュースにすると
シェイクみたいになって美味しいので

おすすめです。
時間のない朝、手軽にお腹を
満たせるので毎日飲んでいます。

＼ 作り方 ／


